

18. April 2024
1 von 1

Europäische Mobilitätswoche vom 16. bis 22. September in Verbindung mit dem Weltkindertag am 20. September im Quartier Zierenberger Straße

Der Ortsvorsteher führt kurz zur Mobilitätswoche des vergangenen Jahres aus, dort wurden die vom Ortsbeirat eingereichten Vorschläge leider nicht alle berücksichtigt.

Auch in diesem Jahr wird man sich wieder beteiligen und Vorschläge zur Europäischen Mobilitätswoche einreichen. In diesem Jahr bewirbt sich der Ortsbeirat auch für die Ausführung des Weltkindertages am 20. September. Dieser soll dann im Quartier Zierenberger Straße stattfinden. Auch die KiTa Zierenberger Straße wird ihr „Sommerfest“ in diesem Jahr zum Weltkindertag planen.

Die Ortsbeiratsmitglieder diskutieren erste Ideen, wie und mit welchen Projekten man sich noch an der Europäischen Mobilitätswoche beteiligen kann. Es wird die Wiederholung einer ‚Grenzwanderung‘ und ein ‚Mobiler Zebrastreifen‘ vorgeschlagen. Hierzu wird man sich mit anderen Ortsbeiräten austauschen und dann entsprechende Vorschläge ausarbeiten und an das zuständige Amt melden. Frist für die Einreichung ist der 31. Mai 2024.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann
Schriftführerin